



Dans l'optique de commencer sa saison sportive sous la protection du très haut, New-Stars de Douala a organisé une messe d'action de grâce et de partage Samedi dernier à la Cathédrale Saint-Pierre et Paul de Douala.

C'est une cathédrale qui servi de cadre de joie à l'équipe du président Faustin Domkeu, où ils se sont confiés au seigneur pour la nouvelle saison, et surtout lui remercié le trophée prestigieux de la coupe du Cameroun remporté face à UMS de Loum (1-0). Le duel qui avait opposé cette équipe à UMS de Loum s'était soldé par la victoire des poulains du Dr Faustin Domkeu 1-0. L'unique but de la partie avait été inscrit à la 42ème minute par Alain Nandjou Nganle.

Pour la circonstance, l'occasion a été donnée à l'Abbé Clément Aboudi Nola, qui a largement saluer cette victoire. Car, selon lui, la foi et le sport sont loin d'être incompatible. Par la suite, L'un des temps forts de la cérémonie a été la remise d'un cadeau surprise au gouverneur de la région du Littoral Samuel Dieudonné Ivaha Diboua par les joueurs de new star.

En réponse à cette marque de considération il a réaffirmé toute sa gratitude et son soutien pour la nouvelle saison sportive de la ligue de football professionnel du Cameroun qui commence dès le 10 février 2018, en match aller de tour préliminaire de la coupe de la CAF. Toutefois, le président Faustin Domkeu est venu à l'endroit de tous les fans et supporters marquer sa reconnaissance.

C'est ainsi qu'au nom de l'église catholique, New-Stars de Douala commence sa nouvelle saison, par la bénédiction du trophée, de l'encadrement technique, des joueurs et du conseil d'administration.
